



Roger Milla a clairement demandé au gouvernement de laisser Samuel Eto'o gérer les affaires de la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot).

Interrogé par le média d'Etat, la CRTV après le match Cameroun-Cap Vert, Roger Milla a exprimé son soutien inconditionnel à Samuel Eto'o, plongé dans un bras de fer avec le ministre des sports sur les nominations du staff des Lions Indomptables.

«On peut tout simplement féliciter les joueurs. Si on joue comme ça tout le temps on n'a pas de difficultés. Mais il faut que les gens arrêtent de faire n'importe quoi ! Les gens n'ont pas le droit de s'ingérer dans les choses de la fédération ! Le peuple n'a jamais lâché les Lions Indomptables. Il y'a eu il un malentendu qui on espère s'arrangera », a fulminé Roger Milla.

Roger Milla avait déjà renouvelé son soutien à Samuel Eto'o, en mettant en garde contre les conséquences de son départ de la Fecafoot. **«Si Samuel Eto'o partait de la Fecafoot, ce serait la fin du football. Moi-même, je ne parlerais plus jamais de football au Cameroun. Je me pose cette question : pourquoi ces gens n'acceptent-ils pas le travail des autres Camerounais ? »,** S'était interrogé le vétéran du football camerounais.

Le vieux Lion estime alors que Samuel Eto'o est l'homme idéal pour gérer les affaires de la

Fecafoot et qu'il doit être laissé tranquille pour mener à bien son travail.

Il est à noter que Samuel Eto'o et le ministre des sports sont en désaccord sur les nominations du staff des Lions Indomptables, ce qui a créé un climat tendu dans le monde du football camerounais.